



平成 29 年度  
西山小学校  
学校だより

# 杉

第 16 号  
平成 29 年 6 月 27 日(火)  
文責：菊地正人

教育目標 ～ 深い雪にも耐え 大空に向かって たほしまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

全

校

の

つ

ど

い

5・6年

今週月曜日朝の「全校のつどい」は、5・6年の発表でした。「ハロー シャイニングブルー」という曲の全員合唱から始まりました。次に、日頃学習したことの中から、三択形式でクイズが出され、みんなで答えを考えました。簡単なものもあれば、請ったクイズもあり、子どもたちはわいわいしながら、にぎやかに参加することができました。教室での学習だけでなく、このような活動においても、進行やあいさつなどの役目をしっかりと果たすことや自分の思っていることを最後まで話すことができるようになって欲しいということで、できるだけ任せようとしています。さすが高学年でしたが、途中、笑いも入れながら、最後まで「自分たちの発表」としてがんばりました。



## 民話教室 ～五十嵐七重さん～

「ふるさとに残る民話の楽しさやすばらしさを理解し、ふるさとのよさを再発見することができる」というねらいのもと、昨日民話教室を行いました。今年度も語り部は、三島町在住の五十嵐七重先生にお願いしました。ここ10年余りに渡って本校の民話教室のためにおいでいただいております。今回は『いすすむがし 五月節句口なしおなごむかし 鬼のごと笑わせたばあさま』など三つの話を披露していただきました。どれも素朴な話で、子どもたちは目をきらきらさせながら聞き入る姿が見られました。



## おつかれさまでした！

### PTA役員会

22日(木)に「PTA役員会」が行われました。今回は、危険箇所点検の結果や両沼・県・全国のPTA研修会への参加について、さらには、7月7日の小中合同懇親会、8月19日の合同環境整備と親子のつどい、9月10日の合同研修視察等が協議されました。役員の方々には、夜分、お疲れのところ慎重審議をしていただき、今後の見通しをもつことができました。遅くまで大変おつかれさまでした。



